

Les Vaudois du Piémont et Genève

*Une parole protestante
qui traverse les frontières*

Par Davide Rosso
Fondazione Centro Culturale Valdese

Avec la participation de
Daniela Solfaroli Camillocci
Université de Genève, Institut d'histoire
de la Réformation



Mardi 5 septembre 2023
Temple de St-Gervais 18h30



ÉGLISE
PROTESTANTE
DE GENÈVE



SUR LES PAS DES HUGUENOTS
ET DES VAUDOIS DU PIÉMONT

GENÈVE



Les Vaudois du Piémont et la Genève réformée ont une histoire commune. Venez découvrir quelques-uns des liens tissés au cours des siècles entre la République calviniste et le petit peuple montagnard persécuté pour sa foi.

18h30 Accueil

**19h00 Une parole protestante qui traverse
les frontières**

Conférence de Davide Rosso,
Directeur de la Fondazione Centro Culturale
Valdese à Torre Pellice (*fondazionevaldese.org*)

19h45 Du côté des réformateurs

par la professeure Daniela Solfaroli Camillocci,
Directrice de l'Institut d'histoire de la Réformation
(Université de Genève)

**20h15 Dialogue entre les intervenants et échanges
avec le public**

Suivi d'une collation

Pont de Carouge : à la fin du 17^e siècle, les prisonniers vaudois arrivés en marches forcées sous escorte ont été accueillis à Genève après avoir traversé l'Arve à Carouge.

Antoine Léger (1596-1661) : réfugié des Vallées vaudoises du Piémont devenu bourgeois de Genève, pasteur et professeur de théologie et de grec à l'Académie.